



## 1・2年生、給食試食会がありました！！

朝晩が本格的に寒くなってきました。朝が寒くなると、布団から出たくなくなりますよね…。そして昼になるとぽかぽかと暖かさを感じます。その温度差に身体がやられてしまいそうです。まだまだ行事や学力テストなどもありますので、体調管理をしっかりしましょう！

さて、今週火曜日に、1・2年生の給食試食会がありました。保護者の方々と一緒に給食を食べられることが嬉しかったようで、楽しそうに食べていました。



## 5年生が全員遊びを企画してくれました！

今週は、6年生が修学旅行に行っていたため、2日間不在でした。そこで、2日間最上級生となった5年生が、昼休みに「けいどろ」を企画してくれました。下級生のみんなは楽しそうに遊んでいました。



### ～お知らせ～

○29日（水）と30日（木）は、下校時刻がいつもと違います。

29日→12時45分、30日→14時50分に下校します。

○12月1日（金）は、「れいとくの日」です。詳細については、以前別紙で配付していますので、ご確認ください。また、もちつきも実施します。保護者の皆様の協力が必要です！ぜひご協力をお願いします！

なお、当日は4時間授業後、給食なしで、保護者と一緒に下校となっています。併せてご確認ください。